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Kleine Anfrage 
der Abgeordneten Marieluise Beck (Bremen) und der Fraktion 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Was geschah in Srebrenica? 

Wir fragen die Bundesregierung: 

1. Wurde die VN-Schutztruppe in Srebrenica verstärkt, als sich 

die Hinweise für eine serbische Offensive häuften? 

Wenn nein, warum nicht? 

2. Wurden „airstrikes" zur Abschreckung der serbischen Melizen 

angeordnet? 

Wenn nein, warum nicht? 

3. Weshalb erklärte die VN-Schutztruppe nicht ihren Stützpunkt 
Potocari zu einer sicheren Zuflucht unter der Obhut der VN für 

die flüchtende Zivilbevölkerung? 

4. Wurden die vertriebenen Menschen von der VN evakuiert oder 
von VN-Blauhelmen auf ihrem Weg in die freien Gebiete 
eskortiert, um Übergriffe und Massaker zu verhindern? 

Wenn nein, warum nicht? 

5. Gab es bisher eine systematische Suchaktion der VN nach den 
schätzungsweise 10 000 bis 11 000 Vermißten, von denen 
zumindest ein Teil vermutlich noch in den umliegenden Wäl-

dern herumirrt? 

Wenn nein, warum nicht? 

6. Trifft es zu, daß am Abend der Eroberung auf dem VN-Stütz-

punkt Potocari eine Party zwischen holländischen Blauhelmen 
und serbischen Tchetniks stattgefunden hat? 

Bonn, den 28. August 1995 

Marieluise Beck (Bremen) 
Joseph Fischer (Frankfurt), Kerstin Müller (Köln) und Fraktion 




